
 

„Zusammenkommen ist ein Beginn,  

zusammenbleiben ist ein Fortschritt,  

zusammenarbeiten führt zum Erfolg.“  

                                                                                   (Henry Ford) 

 

Liebe Mitglieder des neuen Fördervereins „Lebens- und Wirtschaftsraum 
Fichtelgebirge e. V.“, 
 
wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein gesundes, gesegnetes und erfolgreiches Neues Jahr.  
 
Für unseren Förderverein wünschen wir uns eine gute und kreative Zusammenarbeit mit Ihnen. 
Wir sind - wie vor uns Henry Ford - davon überzeugt 
 

„ZUSAMMENARBEITEN FÜHRT ZUM ERFOLG“! 
 
Seit der Gründungsversammlung im September mit verschiedenen Pressemeldungen nimmt 
unsere Arbeit langsam Formen an. Wir wollen Sie heute erstmalig und dann bei Bedarf 
informieren, was sich im Verein tut. Das soll kurz und 
bündig, sowie aufwandsarm und wenig bürokratisch per Mail erfolgen. 
 
Was ist geschehen seit der Gründungsversammlung?  
 
Oktober 
 

• 1. Vorstandssitzung mit Festlegung des weiteren Vorgehens und zu den Schwerpunkten 
unserer Arbeit, Beschluss zur Strategieentwicklung Fichtelgebirge mit Managementberater 
Josef Schmidt, Veranstaltungsplanung 

• Sondierungsgespräche zur Geschäftsführung (Details sind in Klärung, Vorschlag auf der 
nächsten Mitgliederversammlung Anfang 2013) 

• Teilnahme am „Botschafter“-Empfang für das Fichtelgebirge 
 
Werden auch Sie „Botschafter des Fichtelgebirges“! Jeder von uns kann in seinem 
Umfeld zu einem positiven Image unserer Region beitragen. Mehr Informationen 
finden Sie unter  
http://wiwego.de/landkreis-botschafter.html  
 

 November 
 

• Notartermin und Eintrag ins Vereinsregister 

• Offener Brief an den Bayerischen Rundfunk wegen BR-Sendung über das Fichtelgebirge 
(Brief und Antwortschreiben siehe Anlage); 
(Anmerkung: Im BR Beitrag „Bergheimat – Michael Lerchenberg und das Fichtelgebirge“ vom 
26.12.12 wurde das Fichtelgebirge positiv dargestellt 
http://www.br.de/fernsehen/bayerisches-fernsehen/programmkalender/sendung459200.html 

• 2. Vorstandssitzung/Treffen mit Leitern der Entwicklungsagentur Fichtelgebirge wiwego und 
Tourist-Info Fichtelgebirge zur gegenseitigen Information und Abstimmung zu den 
Arbeitsschwerpunkten 

 
   . 
Dezember 
 



� Treffen des Vorstandes zur Vereinsstrategie/Strategieentwicklung Fichtelgebirge  
 
Unter Moderation des erfahrenen und renommierten Managementberaters Josef Schmidt 
(Gründer des Schmidt-Collegs) erarbeiten wir eine klare Positionierung für das 
Fichtelgebirge. Dies sehen wir als Voraussetzung für eine erfolgreiche Vereinsarbeit gemäß 
unseren in der Satzung definierten Zielen. Wir gehen dabei - ähnlich einem Corporate-
Identity-Prozess in einem Unternehmen – strategisch vor und befassen uns mit diversen 
Fragestellungen rund um das Fichtelgebirge. 
 
 

� Erste Förderanträge wurden an uns herangetragen. Die finanzielle Unterstützung anderer 

Initiativen und Vereinigungen bildet in dieser Auftaktphase unseres Fördervereins nicht den 

Schwerpunkt unserer Tätigkeit. Die derzeitigen Schwerpunkte sind in dieser 

Mitgliederinformation aufgeführt. Wir versenden deshalb Eingangsbescheide in diesem 

Sinn, und fordern die Einreicher auf, sich bei nächster Gelegenheit bei uns mit 

einzubringen, sollte dazu Interesse bestehen. 

 

Was haben wir als nächstes vor? 
 

1. Quartal 2013 
 

� Mitgliederversammlung (Termin folgt mit gesonderter Einladung) 
Themen: 
- Satzungsgemäße Bitte um Zustimmung der Mitgliederversammlung zur Besetzung der 
Geschäftsführung  
(Vorschlag der Vorstandschaft: Oliver Weigel, Leiter der Entwicklungsagentur 
Fichtelgebirge und Ferdinand Reb, Leiter der Tourist-Info Fichtelgebirge) 
- Tätigkeitsbericht des Vorstandes und Information über geplante Aktionen 
- Wünsche und Anträge - Ihre Ideen und Vorschläge sind gefragt 
- Diskussion  
 

� Öffentliche Veranstaltung - Erfahrungsaustausch mit der Region Cham 
für alle Mitglieder und Interessierte.  
Wir wollen insbesondere herausfinden, was dort erfolgreich umgesetzt wurde, 
welche Stolpersteine zu beachten sind und aus welchen Erfahrungen wir für unsere 
Vereinsarbeit schöpfen können.  Die Terminvereinbarung mit dem Wunsch-Referenten, 
Herrn Schedlbauer,  läuft. 

 
Für Anregungen, Fragen und Hinweise steht der Vorstand jederzeit offen. 
Bitte wenden Sie sich persönlich an uns oder nutzen Sie ggf. die Adresse 
<info@foerderverein-fichtelgebirge.de>, dahinter werden die 
Vorsitzenden des Vorstands direkt angesprochen. Denken Sie bitte auch daran, 
weitere Mitglieder für unser Vorhaben zu werben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Thilo von Glass 

i. V. der gesamten Vorstandschaft 

des Fördervereins Lebens- u. Wirtschaftsraum Fichtelgebirge e. V. 


